

札幌シルバーバースの会 読書会の進め方

札幌シルバーバースの会 世話人 藤原 達也

札幌シルバーバーチの会の方向性と指針（1）

『スピリチュアリズムとシルバーバーチの靈訓は、私たちにとって最高の人生の指針であり人生の教師です。スピリチュアリズム普及会のすべては、シルバーバーチに代表される高級靈から送られてきた「スピリチュアリズムの靈的真理」に立脚しています。』

私たちは、靈界あげての人類救済活動が、現実に今この時も進行中であることを確信しています。それが地上では“スピリチュアリズム”と呼ばれる靈性復興運動として展開しています。スピリチュアリズムは、これまでのいかなる宗教よりも次元の高いものであり、大きな使命を担っていると考えています。シルバーバーチに代表される“三大靈訓”は、そのスピリチュアリズムの大プロジェクトの結晶として地上にもたらされたものであり、そこに高級靈界の願いが結集しています。

スピリチュアリズム普及会のHPより

札幌シルバーバーチの会の方向性は基本的に普及会の方向性と一致しています。シルバーバーチの靈訓を始めとした高級靈界からの通信に基づく靈的真理を人生的指針としている方々の集まりであり、相互の交流を通して、互いの靈性を高めることを目的としています。

札幌シルバーバーチの会の方向性と指針（2）

『シルバーバーチとの出会いによって、「靈的真理の実践」が、私たちの人生と日常生活の中心となりました。』

実践なくして靈的成長はありません。真理を求めているだけでは、あるいは真理を語るだけでは心の成長はありません。単純な靈的真理を、こつこつと日常生活の中で実践してこそ靈的成長が達成されます。『シルバーバーチの靈訓』との出会いによって、私たちは実践にエネルギーを向けることができるようになりました。思い切って信仰の世界に身を委ねることができます。安心して神と靈界の導きに、人生を捧げることができるようになりました。こうして靈的真理を忠実に実践に移していくという、実にシンプルな靈的人生・信仰生活が始まりました。

スピリチュアリズム普及会HPより

札幌シルバーバーチの会では、靈的真理を正しく理解し、靈的真理の実践していく一助として互いに刺激し合い、切磋琢磨していくための場のとして読書会を位置づけます。

札幌シルバーバーチの会の方向性と指針（3）

読書会ではシルバーバーチの靈訓を正しく理解するために、①シルバーバーチが語る思想の全体像を整理・体系化して理解し、②シルバーバーチの教える実践内容を整理・体系化して理解するための方向性を提示します。

入門書を活用して、「真理の全体像（アウトライン・概要）」を正しく理解します。

- 1) スピリチュアリズム入門（知識）
- 2) 続スピリチュアリズム入門（実践）

この2冊は靈的真理を学んでいくための入門書になります。

スピリチュアリズム普及会-第1公式サイト 靈性進化の道-スピリチュアリズムの中の

- 1) スピリチュアリズムの思想[1][2]は知識のアウトライン
 - 2) スピリチュアリズムの思想[3]は実践のアウトライン
- となります。

また普及会が発行している「シルバーバーチの教え（上・下巻）」は、新潮社から出ているシルバー・バーチの靈訓全12巻のエキスが書かれており読みやすく編集されています。

読書会に参加される方は、まず上記のテキストをよく読まれてから参加されることをお勧めします。

札幌シルバーバーチの会の方向性と指針（4）

スピリチュアリスト・サークルは、少人数の「大人の靈」の集まり

スピリチュアリスト・サークルは、スピリチュアリストの少人数の集まり（グループ）です。スピリチュアリスト・サークルでは、縁があって知り合った少人数のスピリチュアリストが定期的に集まり、共に学び、励まし合い、協力してスピリチュアリズムの発展に貢献していきます。

スピリチュアリスト・サークルでは「靈的真理（高級靈の教え）」がメンバーにとっての絶対的な拠りどころであり、共通理念・共通精神となります。サークルのメンバー全員が「靈的真理」を指導者（教師）として敬意を払い、謙虚に真理に従って前進していきます。サークルの中心には、常に「靈的真理」がなければなりません。サークルの指導者は人間ではなく、靈的真理なのです。

スピリチュアリスト・サークルのメンバーは「靈的成人」に限られる

スピリチュアリスト・サークルを構成するメンバーは、スピリチュアリズムの歴史的価値を正しく理解し、靈界の道具として一身を捧げようと決心した靈的真理の純粹な実践者（信仰者）でなければなりません。靈界の道具に徹しきれる「靈的成人」であることが、メンバーとしての条件です。スピリチュアリズムを通して物質的・地上的な利益を得ようとするような不純な人間は、メンバーにはなれません。スピリチュアリスト・サークルのメンバーは、この世の欲得に翻弄されない人間であることが不可欠なのです。

スピリチュアリズム普及会のHPより

札幌シルバーバーチの会は、普及会のHPの中に示されている「大人の靈」としての自覚を持って、「靈的真理」を指導者（教師）として敬意を払い、謙虚に真理に従って前進していきます。